



Sube Fitch calificación de Coahuila

Fitch Ratings modificó al alza la calificación a la calidad crediticia del estado de Coahuila a 'BBB-(mex)', ubicada anteriormente en 'BB+(mex)', con perspectiva estable.

27/Ago/13 20:21

La evaluadora explicó que la modificación en la calificación de Coahuila refleja el fortalecimiento presupuestal derivado de las acciones emprendidas por la administración estatal dirigidas a mejorar la recaudación local y controlar el gasto operacional.

Señaló que si bien el nivel de endeudamiento bancario de largo plazo del estado es elevado, se considera la seguridad en su pago tomando en cuenta la afectación de recursos para su servicio, generación de reservas y contratación de instrumentos de cobertura de tasa de interés, entre otros factores.

Asimismo, apuntó, la calificación contempla las limitantes de endeudamiento de corto y largo plazo, como parte de las obligaciones pactadas en los contratos de crédito que conformaron el proceso de refinanciamiento llevado a cabo en 2011.

En cuanto a la mejora en prácticas administrativas y financieras del Estado, se destaca una mayor disponibilidad y transparencia en la información, añadió la calificadora internacional de riesgo crediticio en un comunicado.

Entre los factores que limitan la calificación de Coahuila, abundó, se encuentran sus elevados niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda bancaria de largo plazo, su débil posición de liquidez ante el alto nivel de pasivo circulante y de acuerdo a los anteriores factores, la baja inversión realizada con recursos estatales.

Fitch mencionó que respecto a lo observado en años anteriores, Coahuila presenta mejoras en materia de información, políticas de endeudamiento, prácticas administrativas y financieras.

Respecto a las diferentes acciones, destacan las relacionadas al cumplimiento de las obligaciones pactadas en los contratos de créditos, entre ellas, las limitantes de endeudamiento de corto y largo plazo, generación de reservas, contratación de coberturas, entre otras.

Asimismo, refirió, el gobierno estatal ya trabaja con un despacho de auditoría de reconocido prestigio, que lleva a cabo el dictamen de información financiera, así como el seguimiento y verificación de obligaciones de hacer derivadas del proceso de refinanciamiento de la deuda, así como otros servicios.

En cuanto a la información, se presenta una mayor transparencia en la misma, y se trabaja en cumplir con la Ley de Contabilidad Gubernamental, resaltó la evaluadora.